
 

■第 3291 回例会 9 月 20 日 会長の時間 要旨 

皆様、こんにちは。先週はコロナ感染のため、9/13 の例会、 

9/15 のグリーンサイド＆ファイヤーサイドミーティングを欠席し 

大変申し訳ございませんでした。吉田エレクトには会長代行を 

2 週間務めて頂き、また、橋川さんにはグリーンサイド、 

ファイヤーサイドの準備、運営を担当して頂き、ありがとうござい 

ました。感謝致します。 

 本日は会長の時間の後、谷村さんより「基本的教育と識字率向上月間」に関する 

クラブフォーラムをお願いしております。宜しくお願いします。折角の機会ですので、参考 

になればと思いまして私のコロナ感染経緯、体験について、少しお話しさせて頂きます。 

9/9(金)の朝から少し喉に痛み感じていましたが、同日(9/9 金)の夕方、9/6(火)パ 

ーティーに参加し、2 次会で近くに座っていた社長さんから陽性が判明し藤田さん体調 

はどうですか？との電話がありました。お手元の資料の②に記載のとおり、濃厚接触者 

への連絡は陽性者が自ら連絡を入れることになっております。この連絡が非常に大切と 

思いました。実質、私の症状は発熱もなく喉の痛みだけだったので、私を濃厚接触者 

と判断した社長さんからの連絡がなければ、PCR 検査を受けることもなく、普通に生活 

を送り、感染を拡大させた可能性があります。ちなみに、PCR 検査を受けるためには、 

検査医療機関への事前連絡そして予約が必要です。次の日(9/10 土)、次々の日 

(9/11 日)も喉の痛みが継続したので、9/12(月)に PCR 検査対応可能の病院を探 

し 16:00 に検査を行い、翌日 9/13(火)13:00 に病院から陽性判定の連絡を受け 

ました。お手元の資料の③に記載のとおり、感染した場合の療養期間は 10 日から 7 

日間に短縮されております。ポイントは発症日を正確に把握するということが大切で 

す。陽性判定が出た日ではありません。今回感じたことは、濃厚接触者になっても感 

染する人、感染しない人、感染しても症状が出る方、出ない方、千差万別です。 
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9月 27日 第 3292回例会 

■本日のプログラム        例会進行：会場監督 

1.開会点鐘 

2.ロータリーソング 

3.四つのテスト 

4.本日のプログラム/メニュー 

5.食事 

6.会長の時間 

7.クラブフォーラム 

地域支援活動の紹介  

8.委員会報告等 

9.幹事報告 

10.出席報告 
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13.閉会点鐘 
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月間テーマ：基本的教育と識字率向上月間 

四つのテスト 
言行はこれに照らしてから 

 
１、真実かどうか 

２、みんなに公平か 
３、好意と友情を深めるか 

４、みんなの為になるかどうか 

 

■幹事報告 

・第 51 回ロータリー研究会 ご案内および登録について 

〔国際ロータリー理事 佐藤芳郎〕 

・2023 年 1 月の「友」の掲載について 

〔一般社団法人ロータリーの友事務所 編集部 

稲川やよい〕 

 

■出席報告 
31 人中 15 名 (規定免除者 7 名) 

出席率 60.0% 前回修正 76.0% 

 
■メーキャップ 
9/15(木)グリーンサイドミーティング 

藤村弘之君・吉田和洋君・谷村繁君・佐々木史

昭君・橋川秀治君・上田直樹君・遠藤敦士君 

 

9/15(木)ファイヤーサイドミーティング 

藤村弘之君・吉田和洋君・佐々木史昭君・三田

望君・立花徳久君・阿部一郎君・鹿討康弘君・橋

川秀治君・藤原喜子君・晴山正基君・上田直樹

君・遠藤敦士君 

2022-23 年度     

会長：藤田勝敏 

幹事：藤村弘之 

会場監督：阿部一郎 

会長ｴﾚｸﾄ：吉田和洋 

副幹事 ： 市村 律 

★★9/20 のメニュー★★ 

ﾌﾟﾗｲﾑ牛ﾛｰｽ 

野菜ｽｰﾌﾟ 

ｸﾞﾘｰﾝｻﾗﾀﾞ 

ﾏﾝｺﾞｰﾑｰｽ 

■今後の予定 
―10/4(火) 理事会、慶祝  

―10/11(火)クラブフォーラム 経済と地域社会の発展月間 藤原喜子君 

―10/18(火)会員卓話又はゲストスピーチ 

―10/25(火)ゲストスピーチ 担当 三田 望君 

      ㈱桜 代表取締役 復元納棺師・おもかげ復元師 笹原留似子様 

■その他 
―10/23(日)POLIO 根絶チャリティーゴルフ大会・チャリティー式典・懇親会 



 持病があり、BMI25 以上の方が発熱(38 度、39 度)する傾向にあるように感じられます。あくまでも当社感染者の傾向です。参考になれば 

と思い、私のコロナ体験についてお話させて頂きました。今回はコロナに感染し例会、グリーンサイド、ファイヤーサイドミーティング、商工会議所工 

業部会をキャンセルしてしまいました。大変申し訳ございませんでした。少しでも症状がある方は無理しないようにしましょう。 

 最後に今後の当クラブの予定ですが、10/4、10/18 の予定が空いております。皆様から講師、ゲスト等のご紹介を頂ければ助かります。 

10/11 はクラブフォーラム「経済と地域社会の発展月間」担当藤原喜子君、10/25 は三田さんのご紹介により、ゲストスピーカーをお招きする 

予定になっております。どうぞ、よろしくお願い致します。以上をもちまして、会長の時間を終わります。 

 

 ■9 月基本的教育と識字率向上月間    

雑誌広報委員長 谷村 繁 

「アフリカ諸国をもっと支援したい。 

必要手続書類をまともに作れる国になって欲しい。 

そのためには識字率の向上が必要です」とあるＪＥＴＲＯ所長から

聞いたことがあります。エジプト観光で、ヌビアンダンスの見物にナイル

西岸のある村を訪ねたときのことです。あいにく大人の女性たちと村

長が外出中とのことで見物を諦めかけたとき、１０代の女の子たち

７、8 人が踊ってくれることになりました。最初は恥ずかしがっていまし

たが、村長の娘さんが大きな太鼓をドンドコドンドコとたたき出すと、ノ

リノリになり、日本から来たボクたちも手拍子に力が入りました。ちょう

どダンスが終わったところに、出かけていた村長さんが帰ってきて、ボク

たちの団長が、ボクたちから集めたお札を「踊ってくれた皆さんへ」と言

ってその村長に手渡しました。村長は万遍の笑みでボクたちに現地

語で挨拶すると、両手一杯のお札を持って家の中に消えてしまいま

した。結局、そういう風習だからという理由で、お札は踊ってくれた誰

にも渡されませんでした。教訓。お金は一人ひとりに自分の手で渡し

ましょう。仕方なくボクたちはまだポケットに残っていたキャンディとかクッ

キーとかを女の子たちにプレゼントしました。基本的教育と識字率向

上の前段階の課題に遭遇した気分でした。 

そのようなわけで、エジプトなどの諸地域の児童労働の実態などの

データを調べますと、大体 10%ぐらいは学校に行かないとあるんです

が、その程度ですかね。やはりここでもアフガンなどのように、女性たち

をあまり外に出したくないのかなという感じを受けました。それから、そ

のようなやり方では働く気になりませんよね。全部村長さんの懐に入

るようなやり方では。貧困の連鎖というのをこのあたりから感じましたの

で、是非ロータリーの力でいろいろと長い目で解決していかないといけ

ないなと思いまして、今回、基本的教育と識字率向上月間にちな

み少しお話させていただきました。本日はご清聴ありがとうございまし

た。 

 

 
 

旅するピアノは 3 ヶ月の長期滞在でお世話になった 

花巻空港様から 9/1 にイトーヨーカードー花巻店様に無事移りました。 

今回は前回のフードコートではなく、10/21 までメインエントランスに。 

その後、フードコートに移動します。 

イトーヨーカードー花巻店様には 9/1～12/25 まで 

お邪魔させて頂く予定です。 
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URL:http//www.hanamaki-rc.com 

■3291 回ニコニコボックス 

【藤田勝敏君】吉田エレクトより懇親ゴルフは 

80 台前半が 3 名とハイレベルなラウンドだったと 

報告をうけております。参加できず、本当に残念です。 

次回を楽しみにしております。 

【藤村弘之君】先週のグリーンサイドミーティング・ファイヤーサイドミーテ

ィング楽しく過ごさせていただきました。ありがとうございました。 

【谷村繁君】本日は、お話の機会をありがとうございました。また、昨

晩の生中継ではバッキンガム宮殿のゴールデンゲートが懐かしく感じら

れました。 

【稲田典之君】花巻まつりお疲れ様でした。17 日の鳥谷崎神社例

大祭も滞りなく終了しました。ご奉賛たまわりました皆様、ありがとうご

ざいました。 

【佐々木史昭君】この 3 連休は、大学時代の友人達と年に 1 度のゴ

ルフイベントで能登半島まで行って、ときの台カントリークラブという北

陸の名門コースで 2 ラウンドして来ました。台風 14 号の影響で最終

日は早めに切り上げて帰って来ましたが、古い友人と再会して旧交を

温められてとても元気になりました。 

【立花徳久君】日曜日に吉田君の娘さんの結婚式が東京の虎ノ門ヒ

ルズで行なわれました。久しぶりの結婚式で大変楽しくさせていただき

ました。 

【阿部一郎君】台風の影響も少なく一安心しております。ただこれから

気温の低下がありますので、高齢者の皆様、体に充分留意ください。

谷村さん本日の卓話ありがとうございました。まだまだ世界の識字率の

低さを再認識させていただきました。 

【橋川秀治君】谷村委員長、経験に基づく楽しいお話をありがとうご

ざいました。グリーンサイドミーティングにも、れもん堂をたくさん差し入れ

頂き、藤田会長にも商品を用意頂き、ブービーでしたが賞品がたくさ

んで家内の機嫌も良く、助かりました。 

 

 


